



PRESSEINFORMATION

NEUER STUDIENGANG: MASTER PUBLIC HEALTH (M. SC.)

Ab 01. Oktober 2020 bereichert ein neuer Fernstudiengang das Portfolio der APOLLON Hochschule: Mit dem Master Public Health (M. Sc.) qualifizieren sich Fach- und Führungskräfte für verantwortungsvolle Positionen in den zukunftssträchtigen Bereichen Prävention und Gesundheitsförderung. Die Schwerpunkte des ebenso anwendungsbezogenen wie interdisziplinären Curriculums liegen auf Prävention und psychischer Gesundheit – Themen, die zunehmend an Bedeutung gewinnen. Wer sich zwischen dem 14. September und dem 31. Oktober 2020 einschreibt, erhält einen Rabatt von 10 Prozent auf die Studiengebühren.

Die drei großen Ziele von Public Health definiert die Weltgesundheitsorganisation WHO so: „Die Verhinderung von Krankheiten, die Verlängerung des Lebens und die Förderung der Gesundheit“. Diese Zielsetzung immer im Blick zu behalten, sie zu gestalten und zu managen ist das zentrale Anliegen zahlreicher wichtiger Akteure innerhalb wie außerhalb des Gesundheitswesens – sei es in Unternehmen, Kliniken, Krankenkassen, Einrichtungen des Bundes, der Länder und Kommunen oder in der Forschung. Verstärkt stehen dabei psychologische Gesichtspunkte im Fokus – denn psychische Erkrankungen sowie (chronische) Zivilisationskrankheiten nehmen heute in vielen Bevölkerungsgruppen zu. Experten, die interdisziplinäres Wissen mit spezifischen Kenntnissen in den Bereichen Prävention, Gesundheitsförderung und Methodik verbinden, sind daher gefragter denn je.

Analyse und Problemlösung

Der APOLLON Masterstudiengang Public Health (M. Sc.) qualifiziert die Studierenden dafür, Zustände und Bedürfnisse von unterschiedlichen Bevölkerungsgruppen, angefangen von Kindern bis hin zu älteren Menschen, in unterschiedlichsten gesundheitlichen Settings, zum Beispiel der Arbeitswelt, vor allem im Hinblick auf ihre psychische Gesundheit zu analysieren sowie zur Problemlösung wirksame präventive Strategien und Maßnahmen zu erarbeiten. Wichtig ist der interdisziplinäre Ansatz: Neben psychologischen spielen auch methodische, soziologische und politische Aspekte eine Rolle. Der Studiengang vereint diese mit den Themenbereichen Prävention, Gesundheitsforschung, Gesundheitsförderung, psychische Gesundheit, Gesundheitspsychologie, Epidemiologie, Gesundheitssysteme, Public-Health-Ethik, Versorgungsforschung und -management sowie den aktuell sehr relevanten globalen Aspekten der Gesundheit.

Durch frei wählbare Schwerpunkt-Module, die sich jeweils an neuesten Erkenntnissen und Marktanforderungen orientieren, können die Studierenden zudem systematisch genau die Themenfelder, die Ihren Zukunftsvorstellungen entsprechen, vertiefen. Zur Auswahl stehen fünf spannende Praxisthemen, wie gesundheitsbezogenes Coaching, Gender und Gesundheit, Alternde Belegschaften, Präventionsketten sowie der Digitalisierung (ePublic-Health).

Zulassungsvoraussetzungen

Der Studiengang ist vor allem für Fach- und Führungskräfte interessant, die ihre Karriere in der Gesundheitsförderung voranbringen möchten. Diejenigen, die erfolgreich einen Bachelor-Studiengang wie etwa Präventions- und Gesundheitsmanagement, Angewandte Psychologie, Public Health/Gesundheitswissenschaften oder Gesundheitspsychologie absolviert haben, können direkt in den Masterstudiengang einsteigen. Wer einen anderen gesundheits- oder sozialwissenschaftlichen Bachelor-Studiengang, zum Beispiel Gesundheitsökonomie oder Pflegemanagement, abgeschlossen hat, kann vor dem Masterstudium über ein gut strukturiertes Propädeutikum die nötigen Kenntnisse in Public Health, Gesundheitspsychologie und Prävention erlangen.



University of Applied Sciences

APOLLON Hochschule
der Gesundheitswirtschaft

Regelstudienzeit und Kosten

Die Regelstudienzeit beträgt wahlweise 24 oder 32 Monate, eine kostenlose Verlängerung von bis zu 50 Prozent der gewählten Studienvariante ist jedoch möglich. Mit der Anmeldung an der APOLLON Hochschule kann man darüber hinaus 4 Wochen lang das Studium kostenlos testen. Innerhalb dieser Zeit kann die Anmeldung jederzeit widerrufen werden. Die Kosten belaufen sich auf 324 Euro/Monat bei der 24-monatigen Studienvariante und 267 Euro/Monat bei der 32-monatigen Variante. Wer sich im Zeitraum zwischen dem 14. September und dem 31. Oktober 2020 für den neuen Studiengang einschreibt, erhält einen Rabatt von 10 Prozent auf die Studiengebühren.

Mediziner und Medizinerinnen erhalten für den Master-Studiengang Public Health (M. Sc.) 3.600 CME-Punkte.

Weitere Informationen unter www.apollon-hochschule.de/fernstudium/master/master-public-health

Die APOLLON Hochschule der Gesundheitswirtschaft GmbH ist Teil der Stuttgarter Klett Gruppe. Die Unternehmensgruppe Klett ist ein führendes Bildungsunternehmen in Europa und ist international in 16 Ländern vertreten. Das Angebot umfasst klassische und moderne Bildungsmedien für den Schulalltag sowie die Unterrichtsvorbereitung, Fachliteratur und schöne Literatur. Darüber hinaus betreibt die Klett Gruppe zahlreiche Bildungseinrichtungen von Kindertagesstätten über Schulen bis hin zu Fernschulen, Fernfach- und Präsenzhochschulen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.klett-gruppe.de.

Pressekontakt:

+
textpr , Tine Klier, Tel. 0421 565 17-29, klier@textpr.com